

Un OVNI à Flavigny

Les petits hommes verts ont-ils voulu profiter de l'ouverture des Jeux Olympiques d'Hiver pour se manifester à nouveau, alors que d'étranges lutins norvégiens prenaient possession des écrans télé du monde entier? Toujours est-il que hier à l'entrée de Flavigny un petit garçon de 12 ans et sa cousine âgée de 22 ans qui était au volant d'une voiture ont été, disent-ils, éberlués par une vision qui les a estomaqués. «Il était environ 7 H 15 du soir quand, à l'entrée de Flavigny, près du nouveau carrefour conduisant à l'autoroute on a vu une énorme boule blanche et jaune. Elle était à deux cents mètres de nous. Elle stationnait à vingt cinq mètres au-dessus d'un champ. Grosse comme une maison elle tournait sur elle-même. J'ai voulu aller chercher mon papa parce que c'était incroyable. La voiture de ma cousine a alors calée. On a pu repartir, mais l'objet a disparu». Bien entendu le père, qui s'est rendu sur place, peu après, n'a rien découvert. Il se demande si d'autres automobilistes n'ont pas été victimes des mêmes phénomènes hallucinatoires. Ce lorrain qui a les pieds sur terre est quand même chatouillé par un horrible soupçon: «Et si c'était vrai?»